

Relaciones Creadas III

Día 5—Fiesta de Tabernáculos 2021

Fred R. Coulter—25 de septiembre, 2021

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos, hermanos! Bienvenidos al día 5 de la Fiesta de Tabernáculos 2021.

Han sido muy reveladoras las cosas que hemos podido aprender y la forma en que vamos a llevar a cabo ciertas funciones. Tanto hoy como mañana, vamos a ver un poco más acerca de estas cosas que van a suceder durante el Milenio.

La Iglesia de los Primogénitos, las primicias de Dios, van a estar directa y personalmente involucrados en enseñar a las personas, y también involucrados personalmente con Jesucristo:

- Quien será Rey
- Quien será Señor
- Quien será Dios

¡No sólo manifestado como la primera vez que vino!

¡Sólo imaginen como va a ser la Nueva Jerusalén! ***No permitan que nadie los haga creer que la descripción de un templo en Ezequiel 40 en adelante ¡es el templo Milenial!*** Eso sería poco convincente, tan pequeño, que sería increíble.

Recuerden, como hemos cubierto, cuando regresemos con Cristo a la tierra y vayamos al Monte de los Olivos partido en dos, va a haber un tabernáculo tremendo ***que será el gobierno central del mundo.*** El centro religioso del mundo.

Isaías 4:5: “Y el SEÑOR creará sobre todo lugar de vivienda del Monte Zion...”

Recuerden que Jesús dijo que Él va a preparar un lugar para nosotros también. Aquí están los lugares de vivienda. No sabemos quiénes estarán ahí, ***pero sabemos que:***

- Cristo estará ahí
- Abraham, Isaac y Jacob estarán ahí
- Moisés y Elías estarán ahí

¿Quién más estará ahí? *Me imagino que:*

- María estará ahí
- Los apóstoles estarán ahí...

... quienes también estarán gobernando sobre las 12 tribus de Israel, juzgándolas, como dijo Jesús.

Piensen en lo enorme que va a ser esto. Va a ser un tabernáculo en realidad—como es apropiado tener para la Fiesta de Tabernáculos.

“...y sobre sus asambleas, una nube y humo en el día y el brillo de un fuego flameante en la noche porque sobre toda la gloria *habrá un dosel*” (verso 5).

Un gran dosel cubriendo a Jerusalén; ¡será asombroso! Será el lugar más hermoso de la tierra. Podremos ir ahí y recibir instrucciones y adorar a Cristo. *¡Piensen en eso!* Cuando llega a entender eso, y vemos las cosas para la Fiesta de Tabernáculos, nos damos cuenta de que hemos sido llamados a algo grandioso y maravilloso.

Verso 6: “Y habrá un tabernáculo para sombra del calor diurno, y para refugio, y para abrigo de tormentas y lluvia.”

También veamos qué más ha hecho Dios para hacer que todo esto suceda. Sabemos que con el plan de Dios hay etapas a través de todos los Días Santos. Pero Cristo es la figura central en el pasado, presente—cualquier era en la que uno haya vivido—y futuro, las eras que han de venir en el futuro.

Lo que Cristo hizo cuando Él vino fue hacer cosas que incluirán todo el plan de Dios, y Él es punto central de ello.

Recuerden donde nos quedamos ayer, que Cristo por Sí mismo se ofreció para el perdón de nuestros pecados. También necesitamos expandir nuestra manera de pensar. Todos aquellos en el futuro durante el Milenio, y después llegamos al Último Gran Día con todos los que han estado en el pasado. Así que, la venida de Cristo es más grandiosa y tiene más implicaciones acerca del plan de Dios, de lo que las personas han entendido.

¿Por qué es eso? *¡Porque Dios vino en la carne!* Eso es lo que escribió Pablo (II Timoteo 2:3). *Dios manifestado en la carne **para el propósito mismo de abrir la puerta de la salvación para todas las personas, ¡pasado, presente y futuro!***

Veremos un poco más adelante, que Pablo escribió que Dios le reveló a todos los profetas y a todos los apóstoles cosas que no fueron reveladas hasta el punto en que Dios se las reveló, que debió haber sido en los 60D.C. Entonces, Dios no revela todo de una vez, y el cumplimiento de estas cosas cubre más que sólo lo que nosotros pensamos.

Demasiadas veces, al pelear las batallas que tenemos, en vencer al pecado interno, en resistir a Satanás el diablo, nos enfocamos tanto en eso, que nos olvidamos de la grandeza del plan y el llamamiento de Dios.

Todos los líderes del mundo quisieran saber estas cosas **que nosotros sabemos**, ¡pero ellos no saben! Ellos no lo sabrán porque están cegados. Como hemos visto con algunos de los mensajes llegando hacia la Fiesta de Tabernáculos, ellos quieren salir al espacio, ¡al espacio exterior! Actúan como si no tuvieran limitaciones. Pero no lo han pensado detenidamente.

Para poder viajar en el espacio, **¡tiene que ser un ser espiritual!** Entonces, hubo un tiempo cuando Dios estaba planeando lo que nos ha manifestado en Su Palabra. Él y Jesucristo estuvieron juntos ahí.

Es importante entender lo que Dios nos ha dado realmente con:

- Su Espíritu
- Su Verdad
- Su Palabra

II Timoteo 1:7: “Porque Dios no nos ha dado un **espíritu de temor...**”

Eso es lo que hay en el mundo ahora, el espíritu de temor gobernado por Satanás el diablo. Satanás no estará durante el Milenio.

“...**sino de poder...**” (verso 7).

- El poder para vencer
- El poder para orar a Dios
- Para recibir poder de Dios con Su Espíritu Santo

“...y **de amor...**” (verso 7).

¡Y el amor es la clave de todo lo que Dios está haciendo! ¡El amor de Dios! Dios mira mucho más allá de las cosas en el tiempo y el espacio y eso es difícil de comprender para nosotros. Lo más que podemos comprender es ¡lo que está en la Palabra!

“...y de **mentalidad sana**” (verso 7). *¡Piensen en eso por un momento! Cuando estamos en el mundo, no importa:*

- Quienes somos
- Dónde estamos
- Lo inteligentes que somos
- Lo tontos que somos
- Masculino o femenino

¡No hace ninguna diferencia!

No tenemos mentalidad sana, porque afuera en el mundo no tienen el Espíritu Santo. Miren todo allá afuera, ¡todo está saliendo mal! Dios nos ha llamado *para enmendar todo* cuando Jesús establezca el Reino. ¡Piensen en eso! La Fiesta de Tabernáculos también es un tiempo para que podamos tener tantos vistazos como podamos de la verdad espiritual sobre lo que estaremos haciendo en el Reino de Dios.

Verso 8: “Por tanto, no deberías estar avergonzado del testimonio de nuestro Señor, ni de mí Su prisionero...”

¿Qué sucede cuando alguien va a la cárcel? *¡Lo primero que hace es decir que él/ella se lo merecía!* Pero usted no lo sabe, no estuvo ahí. Aquí está Pablo—un gran apóstol de Jesucristo—esperando la muerte en cadenas.

“...sino colectivamente sufre conmigo por amor al evangelio, de acuerdo al poder de Dios, Quien nos ha salvado...” (versos 8-9).

- Nosotros *hemos sido salvos* de nuestros pecados
- Estamos *siendo salvos* en el proceso de crecer y vencer
- Nosotros *seremos salvos* en la resurrección y cambiados de carne a espíritu

“...y **llamado con un llamamiento santo...**” (verso 9). *Un llamamiento tan magnífico, que lo que entendemos de él, incluso la cantidad máxima, ¡no es nada más que un poquito!*

Piensen en cómo será cuando seamos resucitados. **Después, Dios empieza a revelar:**

- Cómo debemos vivir como seres espirituales

- Cuál es Su plan
- Lo que haremos

¡Asombroso! ¡Piensen en eso!

“...no de acuerdo a nuestras obras, **sino de acuerdo a Su propio propósito...**” (verso 9).

Recuerden que Dios es amor y todo Su propósito es *en amor para crear [#1] Su familia, [#2], después salvar a todas las naciones, ¡tantos como se arrepientan!*

“...y gracia...” (verso 9)—*la relación personal y directa que usted tenga con Dios el Padre y Jesucristo, la cual permite:*

- El perdón del pecado
- La cercanía con Dios
- La oración respondida

¡Todo eso es parte de la gracia!

Recuerden que cuando Dios dice algo, es como si fuera hecho, aunque pudiera tomar siglos para lograrse.

“...la cual nos fue dada en Cristo Jesús antes de las eras del tiempo” (verso 9).

¿Por qué repaso eso? ¡Porque nos ayuda a entender que lo que Dios está haciendo es tan significativo y poderoso! Él nos ha llamado y nos ha escogido; somos:

- Los llamados
- Los escogidos
- Los fieles

Para trabajar bajo Cristo, para llevar a cabo Su plan, primero que nada en la tierra, en lo que Apocalipsis llama *el período de mil años*—o el Milenio.

Leamos algunos de los versos que sabemos muy claramente, porque todos estos son parte de lo que Dios está haciendo para prepararse para la ejecución de Su plan en un tiempo en que hay que encargarse de él. Aquí venimos desde el principio de las eras del tiempo al principio del mundo:

Juan 1:1: “En *el* principio estaba la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, **y la Palabra era Dios.**”

Comentario: en el griego no hay un artículo definido para Dios en esa frase: “...la Palabra **era Dios.**” Pero está la frase antes de esa: “...y la Palabra estaba con Dios...”

Los testigos de Jehová dicen que Jesús es menos que Dios. Ellos ponen una ‘d’ minúscula ahí— “...la Palabra era Dios.” Y pusieron un ‘un’ en frente de ello, para que diga: *¡un dios! ¡Eso es completamente equivocado!*

La razón por la que no hay un artículo definido ahí—es porque si hubiera un artículo definido, se estaría refiriendo de nuevo *al Dios*, así que no se podría identificar a Cristo

como Dios si hubiera un artículo definido para hacer que diga *el Dios*. Sería *el Dios*, *el Dios* en el griego se estaría refiriendo uno al otro.

Fue escrito de esta manera para mostrar que hay dos en la familia Dios, uno el Padre y el otro era Jesucristo.

Verso 2: “Él estaba en el principio con Dios”—*porque estaban planificando todo juntos*.

Verso 3: “Todas las cosas vinieron a ser a través de Él...” *¡Todo lo que hay!* Lo que sea que vea y lo que no vea y de algunas cosas ni siquiera sabe.

“...y **ni siquiera una cosa que fue creada vino a ser sin Él**” (verso 3).

Así que, todos los científicos que creen en la evolución demuestran que son como dice Romanos 1, ‘insensatos’—

- Lo que sea que hagan
- Lo que sea en lo que trabajen
- Cualquier teoría que tengan

¡Dios lo hizo todo! Así que, **SI** ellos piensan que son importantes, **ENTONCES**

- Que hagan su propio polvo
- Que hagan sus propias moléculas
- Que hagan su propia vida

Para que podamos verlo y decir, ‘¡Tú eres Dios!’ Serían el hazmerreír si tan solo lo intentaran, y ¡entonces entenderían lo tontos que han sido!

Nadie tiene una mente sana, ¡a menos que tenga el Espíritu de Dios!

Verso 4: “En Él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.”

Todos los que tienen el espíritu del hombre en ellos, deben saber que éste vino del que fue llamado Jesucristo. Eso es dado en la concepción, **por lo tanto, ¡el aborto es asesinato!**

Cuando Él vino al mundo, Él era la luz del mundo, pero el mundo está en oscuridad por Satanás el diablo. Durante el Milenio todo eso será removido.

Verso 9: “La verdadera luz era esa la cual alumbra a todo el que entra en el mundo”—*¡Pasado, presente y futuro! ¡Todo el que entre al mundo!* Y con las **relaciones creadas** tenemos:

- Esposo y esposa
- Padre y madre
- Hermanos y hermanas

¡Todo eso está debajo de Dios! Cada uno tiene su **relación creada** que si se rinde ante Dios, Dios lo va a ayudar a crecer, cambiar y vencer.

Verso 10: “Él estaba en el mundo, y el mundo vino a ser a través de Él, pero el mundo no lo conoció.”

- Lo rechazaron
- Lo mataron
- Siguieron a Satanás el diablo en lugar de a Dios

Verso 11: “Vino a los Suyos, y los Suyos no lo recibieron; pero a tantos como lo recibieron, a ellos Él dio autoridad para llegar a ser los hijos de Dios...” (versos 11-12).

Justo ahí en ese verso le dice el corazón y el centro de todo el plan de Dios, para convertirse en los hijos de Dios. Por qué piensan que somos hechos:

- ¿A imagen de Dios?
- ¿A semejanza de Dios?

Que tenemos:

- ¿Habilidades?
- ¿Una mente?

¡Dios nos dio eso a nosotros!

“...incluso a aquellos que creen en Su nombre... [eso está adentrándose en la conversión aquí]...quienes no fueron engendrados por líneas de sangre, ni por la voluntad de la carne, ni por la voluntad del hombre, sino por la voluntad de Dios” (versos 12-13).

Deténganse y piensen en eso en relación a lo que estaremos haciendo en el Milenio. Dios está:

- Enseñándonos
- Preparándonos
- Liderándonos
- Ayudándonos a crecer en gracia y conocimiento
 - Para aprender
 - Para entender

¡Eso es a través de todo lo que experimentamos!

- Todas las pruebas por las que pasamos
- Todas las bendiciones que recibimos
- Toda la corrección que viene de Dios

¡Para que podamos ser perfeccionados para la resurrección!

Entonces, una vez que seamos perfeccionados en la resurrección, le enseñaremos al mundo entero el camino de Dios.

- No más guerra
- No más pelea
- No más división

Mañana hablaremos sobre cómo manejará Dios la situación cuando haya pecado, porque Dios no va a quitar el libre albedrío.

Verso 14: “Y la Palabra se hizo carne... [Sabemos cómo pasó eso con María, etc.]...e hizo tabernáculo entre nosotros...”—*¡Moró temporalmente entre nosotros!*

Él no fue bautizado hasta que cumplió 30 años. Después tuvo un ministerio de tres años y medio ¡y eso fue todo! Pero Dios lo levantó de los muertos y Él está sentado a la diestra de Dios ahora, para llevar a cabo la obra de la Iglesia. Piensen en lo importante que es eso. Piensen en lo necesario que es para todos nosotros en la Iglesia y para todos los ancianos el enseñarle a los hermanos a que conozcan la Palabra de Dios y a crecer y vencer.

Nosotros estamos aquí para facilitar que los hermanos crezcan en gracia y conocimiento. No estamos aquí para gobernar sobre ustedes. ¡No estamos aquí para ser sus amos! ***¡Estamos aquí para que todos podamos convertirnos en los hijos de Dios!***

“...y nosotros mismos... [todos los apóstoles]...vimos Su gloria...” (verso 14).

¿Cuándo vieron eso? *Cuando Jesús llevó a Pedro, Santiago y Juan al Monte de la Transfiguración y ¡Él se transfiguró justo en frente de ellos!*

“...la gloria como del único engendrado con el Padre), lleno de gracia y verdad” (verso 14).

Es importante entender esto aquí en relación a lo que necesitamos hacer. Vamos a ver en muchos lugares en el libro de Juan cómo Jesús se rendía ante el Padre todo el tiempo; lo que Él hacía y lo que decía. Esto nos da un indicativo de lo que les estaremos enseñando a los hermanos en el Milenio y cómo debemos llevarlo a cabo, porque:

- No estaremos haciéndolo de acuerdo a nuestra propia voluntad
- No estaremos haciéndolo de acuerdo a nuestros propios pensamientos

¡NO!

- Tenemos que tener la mente de Cristo
- Tenemos que tener la autoridad de Dios
- Tenemos que tener la sabiduría de Dios

Ahora, lo que Dios está haciendo en nuestras vidas ¡es prepararnos para eso!

Veamos qué tanto alcance tienen las cosas de Jesús. Recuerden tres cosas: ***¡pasado, presente y futuro!***

Verso 29: “Al siguiente día, Juan ve a Jesús viniendo a él, y dijo, ‘He aquí el Cordero de Dios... [es interesante que Juan sabía]...Quien quita **el pecado del mundo**’”—*¡Que incluye todos los pecados!*

¿Qué es un pecado? *Vuelve a Adán y el recibir la ley del pecado y muerte dentro de sus propios miembros—que está ahí como escribe Pablo—a través de todas las generaciones, lo cual Jesús tomó sobre Sí mismo el quitar **¡el pecado del mundo!***

También veamos algo que será un pilar de todo lo que enseñemos en el Milenio. Recuerden esas tres cosas: ¡pasado, presente y futuro!

Juan 3:14: “E incluso como Moisés levantó la serpiente en el desierto...” *¡La serpiente es un tipo de Satanás y el pecado!*

¿Por qué Juan refiere eso a lo que hizo Cristo? *¡Porque Su crucifixión es lo que se va a deshacer de Satanás, perdona el pecado, y se deshace del pecado!*

Si está siendo “...levantado...” ¡está siendo crucificado! Eso es simbólico de crucificar todo el pecado, de nuevo: *¡pasado, presente y futuro!*

“...de la misma manera es ordenado que el Hijo de hombre sea levantado” (verso 14). *¡Eso fue sorprendente para Nicodemo! ¿Por qué? ¡Porque tiene que haber ese sacrificio perfecto!*

Verso 15: “Para que todo... [pasado, presente, futuro]...quien crea en Él no pueda perecer, sino pueda tener vida eterna.”

¡Ese es todo el propósito del Milenio! Para ayudar a todas las naciones y a todas las personas a ver lo maravilloso que es el camino de Dios:

- Lo grandioso que son Sus Diez Mandamientos
- Lo fantástico que es el Espíritu Santo
- Lo grandiosa que es la familia de Dios

En servir a todas las personas en el Milenio

- Para enseñarles
- Para entrenarlos
- Para ayudarlos

*¡Piensen en eso! **Todos**, ¡pasado, presente y futuro!* Pero aquellos en el pasado nunca tuvieron una oportunidad, así que por eso tenemos el Último Gran Día.

Verso 16: “Porque **Dios amó tanto al mundo...** [¿Cómo? *¡Pasado, presente y futuro!*]...que dio Su único Hijo engendrado, para que **todo el que crea en Él...**”

El griego significa *Cree, y cree continuamente*. No es sólo que usted profesa Su nombre. Eso no es suficiente; usted debe **crear y seguir creyendo**, y este tipo de creencia **lleva a:**

- Arrepentimiento
- Obediencia
- Amor
- Fe
- Esperanza

“...no pueda perecer...” (verso 16)—*¡Esa es la traducción correcta!*

No es *no perezca* ni *no deba* perecer. Es no pueda porque todo depende de los individuos—de usted, de mí y de todos los demás—el libre albedrío, para que amemos a Dios y guardemos Sus mandamientos, y le sirvamos voluntariamente.

“...sino pueda tener vida eterna” (verso 16).

Juan 5 es un gran capítulo en realidad y revela mucho. Lo que hizo Cristo, y nos dice lo que nosotros debemos hacer ahora y lo que debemos enseñarles a las personas en el Milenio.

Jesús sanó a un hombre que tuvo una enfermedad por 38 años y le dijo que se levantara de su cama y caminara. Probablemente era como un saco de dormir. Claro que, eso era en contra de las *tradiciones* de los judíos. Ellos tomaron la Escritura del Antiguo Testamento que dice ‘no llevarás tu carga en el Sábado.’ *¡Un saco de dormir no es una carga!*

Así que, todos estaban enojados porque acusaron a Jesús de quebrantar el Sábado. Entonces Jesús les dio algunas lecciones muy importantes que necesitaban aprender, que nosotros necesitamos aprender, y que todas las personas en el Milenio necesitan aprender.

Dios no está interesado en sacrificios, ni en las leyes humanas insignificantes. Él está interesado en amor y verdad, y en Sus leyes. Lo que hizo Jesús en sanar al hombre con la enfermedad fue absolutamente correcto en el día Sábado. De hecho, pudo haber sido en la Fiesta de Trompetas. ¡Muy posiblemente! No lo sabemos, pero sólo dice ‘una Fiesta de los judíos.’

Vamos a ver lo que necesitamos aprender para nuestra parte y así podamos entender mejor cómo necesitamos estar preparándonos con el Espíritu de Dios y Su Palabra para la resurrección y para servir a la gente.

(pase a la siguiente pista)

Veamos las lecciones que necesitamos aprender. ***¡El camino de Dios no es una religión!***

- Es un camino de vida
- Es un camino de amor
- Es un camino de verdad

Necesitamos aprenderlo en esta vida, para que cuando entremos al Reino de Dios seamos transformados de carne a espíritu, y Dios nos dé el trabajo que Él quiera que hagamos en el Reino, que será basado en lo correcto, ¡que es *el amor de Dios!* En el Evangelio de Juan, Dios nos dice cuánto nos ama Él.

En el mundo hoy, el problema es que a muchas personas les gusta *jugar a la religión*, les gusta decir que pertenecen a una iglesia y ‘somos fieles observadores del domingo y nos divertimos mucho con todas las fiestas, etc.’

Ni siquiera entienden lo alejados que están de Dios realmente. Nosotros sabemos eso, pero ***nosotros necesitamos saber lo que nosotros tenemos que hacer.*** Tenemos que orar sobre esto cada día.

- ¿Qué es lo más grandioso que podemos hacer hacia Dios, por Dios y por nosotros?
- ¿Qué es lo más grandioso que Él quiere que hagamos hacia Él?

Mateo 22:36—*un doctor de la ley le pregunta a Jesús: “Maestro, ¿Cual mandamiento es el gran mandamiento en la Ley?” Y Jesús le dijo, ‘**Amarán al Señor su Dios con todo su corazón, y con toda su alma, y con toda su mente**’*” (versos 36-37). Marcos 12 agrega ***¡con todas sus fuerzas!***

Esa es la clave y lo más importante que hay. No es un tema de sabiduría, ni un tema de cuánto sabe, es un tema de: ***¡Ama realmente a Dios?***

En el mundo les gusta reclamar el amor de Dios y dicen que es *incondicional*. Dios está diciendo que ***¡es condicional!*** Por eso necesitamos orar al respecto todos los días hermanos, porque estamos viendo tiempos difíciles que se aproximan y estaremos viendo cosas que son difíciles de entender.

Vendrán problemas a nuestras vidas, que pensaremos: ‘¿Por qué es esto tan malo?’ *¡Recuerden por lo que pasó Jesús! ¡Él pasó por eso porque **amaba** a Dios! ¡Es igual con nosotros!*

Esta Fiesta de Tabernáculos nos ayuda a todos a acercarnos; hablaremos sobre amarse unos a otros en un momento, porque eso también es necesario. ¿Cómo podemos amarnos unos a otros, si no amamos a Dios *primero*?

Ahora, el hombre que fue sanado fue y les dijo a los judíos que Jesús fue Quien lo sanó.

Juan 5:16: “Y por esta causa, los judíos perseguían a Jesús y ***buscaban matarlo...***”

Jesús dijo, ‘Viene el día en que ***ellos piensen*** que están haciendo los negocios de Dios cuando los maten.’ Ese día viene a causa del odio del mundo y del odio de Satanás el diablo.

“...porque Él había hecho estas cosas en un Sábado...” (verso 16).

Verso 18: “...los judíos buscaron aún más matarlo, no solo porque ***había liberado el Sábado...***”

Él *liberó* el Sábado; Él no lo quebrantó. *La King James* traduciéndolo de esa manera es malentender la Biblia por completo.

“...sino también porque había llamado a Dios Su propio Padre, haciéndose igual con Dios” (verso 18). ***Si usted es el hijo de Dios, ¡es igual a Dios después de la resurrección!***

Verso 19: “Por tanto, Jesús respondió y les dijo, ‘Verdaderamente, verdaderamente les digo, ***el Hijo no tiene poder para hacer nada por Sí mismo...***’ ¡Es lo mismo con nosotros! ***Necesitamos aprender a:***

- Confiar en Dios
- Depender de Dios
- Amar a Dios

Todas esas cosas, para que lo que sea que hagamos, lo hagamos en nombre de Dios y lo hagamos bien, de una forma que sea de ayuda y que sea buena.

Esto también significa que **como el Hijo, ¡Él no tenía poder de hacer nada por Sí mismo!** ¡Cristo dependía totalmente de Dios el Padre! Nosotros dependemos totalmente de Dios el Padre y Jesucristo.

“...sino únicamente lo que ve hacer al Padre...” (verso 19). *Así que, ¡había comunicación entre Jesús y el Padre!*

“...Porque cualquier cosa que Él haga, estas cosas también hace el Hijo en la misma manera. Porque el Padre ama al Hijo...” (versos 19-20). *¡Piensen en eso! ¡Por eso tenemos que amar a Dios **primero!***

“...y le muestra todo lo que Él mismo está haciendo...” (verso 20).

Piensen en cuánto le ha mostrado Dios a Su pueblo, para cada uno de nosotros, ¡porque amamos a Dios! Eso es algo importante de entender. Él nos está mostrando lo que está haciendo, y ¿no es la Fiesta de Tabernáculos y lo que sucederá en ese tiempo, lo que Dios quiere que se haga y que nos volvamos parte integral de ello como hijos e hijas de Dios? ¡Sí, por supuesto!

“...Y le mostrará cosas más grandes que estas, para que ustedes puedan ser llenos de asombro. Porque incluso como el Padre levanta los muertos y da vida, en la misma forma también, el Hijo da vida a quien Él quiere” (versos 20-21).

Por eso es que todos los días debe ser ‘No se haga mi voluntad, sino la tuya, ¡Dios!’ Todo eso es parte de amar a Dios.

Verso 22: “Porque el Padre no juzga a nadie, sino ha confiado todo juicio al Hijo.”

¿Por qué? *¡Porque Él se hizo carne y se convirtió en ser humano! Él sabe cómo es. Él ha sido probado en cada punto, exactamente como lo somos nosotros y sin pecado (Hebreos 4).*

- Él sabe lo que es estar bajo tentación
- Él sabe lo que es sufrir en los tiempos difíciles

¡Por eso a Él se le ha dado todo el juicio!

Verso 23: “Para que todos puedan honrar al Hijo, incluso como honran al Padre. Aquel que no honra al Hijo no honra al Padre Quien lo envió.”

¡Algo bastante interesante! Veremos algunos puntos muy interesantes que son absolutamente esenciales. Esto es lo que les estaremos enseñando a los hermanos. La razón por la que estoy repasando todas estas cosas, es para que nosotros, durante esta Fiesta de Tabernáculos y después que nos vayamos de aquí y volvamos a casa, **tengamos una relación más cercana con Dios**, y así podamos alcanzar lo que Dios quiere que hagamos.

Ese es todo el propósito de ello, para que todos podamos alcanzar la primera resurrección y sirvamos a Dios al servir a las personas durante el Milenio. Piensen acerca de servirles durante el Juicio del Gran Trono Blanco. ¡Eso será algo grandioso!

Verso 24: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, aquel que oye Mi palabra, **y cree en Quien Me envié**, tiene vida eterna y no viene a juicio; porque ha pasado de muerte a vida.” *Eso significa que usted:*

- Se ha arrepentido
- Se ha bautizado
- Ha recibido el Espíritu Santo
- Está creciendo en gracia y conocimiento
- Está viviendo en el amor de Dios
- Está amando a Dios

¡Y Dios lo está amando a usted! ¡Todo eso! Eso es lo que Dios quiere. No llegamos a juicio o condenación, sino a la resurrección, ¡la cual es vida!

Verso 25: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, *la* hora viene, y ahora es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y aquellos que oigan vivirán.” *¡Todos los muertos!*

¡Eso le muestra el gran poder de Dios! Todos los muertos—¡Pasado, presente y futuro!

Verso 26: “Porque incluso como el Padre tiene vida en Sí mismo, así también le ha dado al Hijo tener vida en Sí mismo; y también le ha dado autoridad para ejecutar juicio porque Él es el Hijo de hombre” (versos 26-27).

Eso les dice muchísimo a los escribas, fariseos y a los sacerdotes. Ellos están parados ahí, condenándolo y queriendo matarlo. Esto es lo que Jesús les está diciendo, que Él es el Mesías y Él está aquí haciendo la voluntad de Dios y ustedes lo odian.

Verso 28: “No se asombren de esto, porque la hora viene en la cual todos los que estén en las tumbas oirán Su voz y saldrán: aquellos que han practicado el bien hacia una resurrección de vida...” (versos 28-29).

El bien que hacemos, ¡es el *bien de Dios!* No el bien que pensamos que es bueno, *¡y tratamos de hacerlo la Palabra de Dios!*

“...una resurrección de vida... [vida eterna]...y aquellos que han practicado el mal hacia **una resurrección de juicio**” (verso 29). *Esto tiene dos categorías:*

La Segunda Resurrección

1. Vivieron su vida en pecado y sus pecados no han sido perdonados, **pero no han cometido el pecado imperdonable**; ellos serán levantados a una vida física para una oportunidad de salvación.
2. **Los malvados incorregibles quienes hayan cometido el pecado imperdonable**; ellos tendrán el juicio que les sea dado y serán lanzados al Lago de Fuego

Hay muchísimo aquí en el Evangelio de Juan.

Verso 30: “Yo no tengo poder para hacer nada **de** Mi mismo...”

El griego 'ek'—de—lo cual significa que Él no tenía nada que pudiera iniciar de Su propio ser. Sin poder para hacer algo.

A menos que lo que Jesús esté haciendo sea con el poder de Dios, para que en cambio aquellos que lo reciban, sean capaces de entrar el Reino de Dios. *¡Él no hace nada por Sí mismo!*

“...pero como oigo, juzgo; y Mi juicio es justo porque **no busco Mi propia voluntad sino la voluntad del Padre, Quien Me envió**” (verso 30). *¡Eso es grandioso!*

Piensen en nuestra oración diaria (Mateo 6). ¿Cómo empieza?

Mateo 6:9: “Por tanto, deben orar siguiendo esta manera: ‘Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea Tu nombre; Tu reino venga; Tu voluntad sea hecha sobre la tierra como lo es en el cielo’” (versos 9-10).

¡Eso significa en su vida diaria! Por eso es que nuestra oración diaria es tan importante. La oración diaria nos ayuda a entender a no vivir nuestras propias vidas con nuestra propia voluntad, ***sino a usar nuestra fuerza de voluntad y libre albedrío, ¡para elegir el camino de Dios!***

- Para amar *Su* camino
- Para hacer las cosas a *Su* manera

¡De eso está hablando Jesús en Juan 5!

Juan 5:37: “Y el Padre mismo, Quien Me envió, ha dado testimonio de Mí. Ustedes no han escuchado Su voz ni visto Su forma en ningún momento.”

Sabemos—y esto también es prueba—que este es el Señor Dios del Antiguo Testamento y era Jesucristo, no el Padre.

Esto es algo muy importante en el verso 38; piensen en esto y pregúntense a ustedes mismos: ¿Hacemos esto de la manera que Dios quiere? ¿O no?

Verso 38: “Y no tienen Su palabra viviendo en ustedes, porque no le creen a Quien Él ha enviado.”

Piensen en eso por un momento. ¿Cuál es el Nuevo Pacto para tenerlo escrito en nuestro corazón y mente? **SI** está escrito ahí, **ENTONCES** lo creemos. **Lo creemos hacia salvación, hacia la resurrección, ¡para que podamos estar ahí con Cristo y salvemos al mundo!**

Para que Dios salve al mundo, Él tiene que tener a todos aquellos de la primera resurrección ahí para ayudarlo a hacerlo. ¿Qué tan importante es eso?

Verso 39: “Ustedes buscan las Escrituras, porque en ellas piensan que tienen vida eterna; y ellas son aquellas que testifican de Mí.”

¡Hay 356 lugares en el Antiguo Testamento que se refieren a Jesucristo! ¡Tal vez aún más!

Verso 40: “Pero no están dispuestos a venir a Mí, para poder tener vida.” *Recuerde que la única forma que tiene vida, la única forma en la que tiene Verdad ¡es a través de Jesucristo!*

El verso 41 es un verso muy importante para nosotros. Los días en los que estamos viviendo, con la manera en que se van a dar las cosas, **tenemos que ser fuertes espiritualmente:**

- Con el Espíritu de Dios
- Con la Palabra de Dios en nosotros
- Con resolución
- Con determinación
- Con amor, fe y creencia

Verso 41: “Yo no recibo gloria de hombres.”

¡Miren lo que sucedió cuando la Iglesia hizo eso! ¿Qué sucedió? ¿Cómo lo corrigió Dios? ***¡Ya no existe!*** ¿Qué tal eso como corrección? Entonces Jesús hace una gran declaración y esto nos dice cuánto sabe Dios sobre nosotros:

- Nuestras intenciones
- Nuestros pensamientos
- Nuestras actitudes

Y también lo que podremos saber acerca de aquellos a quienes estemos enseñando y ayudando. ¡Eso será algo grandioso! ¡Por eso es que necesitamos aprender de Jesús ahora! Piensen en el futuro, cuando estemos en la gran Fiesta de Tabernáculos cuando Cristo regrese.

Este era un problema en la Iglesia. Si no era un problema dentro de la Iglesia, entonces ¿Por qué la destruyó Dios?

Verso 42: “Pero los he conocido, que **ustedes no tienen el amor de Dios en ustedes mismos.**” *¿Lo tenemos?*

Recuerden dónde empezamos: Amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser. Ellos degradaron todo a ‘**una** religión,’ obras y tradiciones de hombres. ***¡Ellos no amaban a Dios!***

- Se amaban **a sí mismos**
- Amaban **a sus amigos**
- Amaban **sus obras**
- Amaban **sus tradiciones**

Como un hombre que conversó con un rabí, él le dijo—este era Roy Assanti, nuestro mánager de la oficina en Australia— ‘si ustedes no tuvieran todas estas tradiciones, usted y yo creeríamos virtualmente lo mismo.’ La respuesta del rabí fue, ‘Si no tenemos nuestras tradiciones, ¡no tenemos nada!’

Piensen en eso, ¡esa es una gran declaración! Usted no tiene a Dios; no tiene el amor de Dios, *¡porque se aferra a sus tradiciones!* Se pueden aplicar las mismas cosas a los protestantes, a los católicos, a los independientes, lo que sea.

Verso 43: “Yo he venido en nombre de Mi Padre, y ustedes no Me reciben; *pero* si otro viene en su propio nombre, ustedes lo recibirán. ¿Cómo son capaces de creer, ustedes que reciben gloria el uno del otro...” (versos 43-44).

Piensen en eso en relación a nuestra enseñanza a los hermanos durante el Milenio. Cómo van a poder creer, **a menos que** estemos enseñando:

- ¿Las cosas de Dios?
- ¿La voluntad de Dios?
- ¿El amor de Dios?
- ¿La Verdad de Dios?

“...y no buscan la gloria que viene del único Dios?” (verso 44).

Noten lo que Él dijo; una *daga espiritual* en el corazón:

Verso 45: “No piensen que los acusaré con el Padre. Hay *uno* que los acusa, Moisés, en quien tienen esperanza.” *¡Todo era Moisés, Moisés, Moisés!*

Verso 46: “Pero si le hubieran creído a Moisés, Me habrían creído; porque él escribió acerca de Mi. Y si no creen sus escritos, ¿cómo creerán Mis palabras?” (versos 46-47). *¡Hay que tener la Biblia entera!*

Esto es lo que estaremos enseñando y esto es lo que necesitamos estar haciendo ahora. El punto que quiero que todos entendamos es, que lo que hagamos ahora afectará lo que será entonces.

Juan 6:57: “Como el Padre vivo Me ha enviado, y Yo vivo por el Padre... [eso es lo que Él hizo por completo]...así también aquel que Me come vivirá por Mí”—*¡Refiriéndose a la Pascua! ¡Vivir por Dios!*

Juan 12:47: “Pero si cualquiera oye Mis palabras y no cree, Yo no lo juzgo; porque no vine a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo. Aquel que Me rechace y no reciba Mis palabras tiene uno que lo juzga; la palabra la cual he hablado, esa lo juzgará en el último día” (versos 47-48). *Él lo dejó claro:*

No estoy aquí por Mi propia cuenta, estas son cosas que He pensado por Mí mismo, ¡pero son del Padre!

Verso 49: “Porque no he hablado de Mi mismo; sino el Padre, Quien Me envió, **Me ordenó Él mismo**... [directamente de Dios]...lo que debería decir y lo que debería hablar.” *De la misma manera con nosotros ahora, y ¡esto es lo que necesitamos entender!*

Verso 50: “Y sé que Su mandamiento es vida eterna. Por tanto, cualquier cosa que hablo, hablo exactamente como el Padre Me ha dicho”—*¡Porque no hay ninguna otra manera de recibir la vida eterna!*

Juan 14—sabemos que esto es en la noche de la Pascua, pero está hablando sobre lo que va a suceder en el Milenio.

Juan 14:2: “En la casa de Mi Padre hay muchos lugares de vivienda; si fuera de otra forma, se los habría dicho. Yo voy a preparar un lugar para ustedes.” *Piensen en eso en relación a:*

- Cómo vive usted su vida
- Cómo sirve a los hermanos
- Lo que hace en su vida
- Cómo ora
- Cómo estudia
- Todo lo que usted hace

¡Dios está preparando un lugar! ¡Un lugar!

Piensen en lo bueno que va a ser. En el Último Gran Día vamos a cubrir acerca de la Nueva Jerusalén. ¡Se oye como un gran lugar para vivir!

Verso 3: “Y si voy y preparo un lugar para ustedes, vendré otra vez y los recibiré para Mí mismo; para que donde Yo estoy, ustedes también puedan estar.”

Esto es lo que necesitamos aprender ahora. Esto es lo que todos los hermanos, ancianos—debemos aprender acerca de ello; lo que sea que tratemos y hagamos. Algo que se vea bien, pero que no esté definido como algo que deberíamos hacer, eso va a llevar a problemas.

Verso 6: “Jesús le dijo, “Yo soy **el camino**... [no hay ningún otro camino]... y **la verdad**...”

- Entre más estudie la Palabra de Dios
- Entre más entienda la Verdad que hay en ella
- Más va a entender lo que hay aquí para nosotros

“...y la vida; nadie viene al Padre, excepto a través de Mí” (verso 6). *Nadie va a ir al Padre, ¡a menos que se haga a la manera de Dios!*

Después Él dice y deja muy en claro, y sé que cubrimos esto en la Pascua y en otros tiempos, pero quiero que lo piensen en términos de la Fiesta de Tabernáculos:

- Guardándola ahora
- Para cada uno de nosotros individualmente viniendo hacia el Reino de Dios

Para que podamos realmente rendirnos ante Dios ¡y lo importante que es cómo nunca, *nunca, nunca* queramos perder esto!

Verso 23: “Jesús respondió y le dijo, ‘**Si alguno Me ama...**’ *¡Ama a Dios y ama a Cristo!* ¿Cómo ama usted a Cristo?

- Al hacer lo que Él dice
- Al creer lo que Él está enseñando
- Al amarlo a Él
- Al amar a los hermanos

“...guardará Mi palabra; y Mi Padre lo amará, y Nosotros vendremos a él, y haremos Nuestra morada con él” (verso 23).

Eso es algo en lo que hay que poner la mente realmente. Con el Espíritu de Dios se tiene el Espíritu de Cristo por la mente de Cristo, y el Espíritu del Padre, ¡que es el engendramiento para la vida eterna!

“...haremos Nuestra morada...”—*¡Morar con nosotros!* Eso es lo que está en nosotros ahora. Así que, usemos eso. Bebamos de ello todos los días a través del estudio, la oración y cediendo ante Dios.

Juan 15:1: “Yo soy la vid verdadera, y Mi Padre es el labrador.”

Verso 4: “Vivan en Mí, y Yo en ustedes...” *Aquí tenemos al padre morando en nosotros, a Cristo morando en nosotros, ¡obrando de ambas formas!*

“...Como una rama no puede llevar fruto por sí misma, sino solo si permanece en la vid, tampoco pueden ustedes llevar fruto a menos que estén viviendo en Mí” (verso 4). *¡Nosotros agregamos a Cristo y al Padre morando en nosotros!*

Verso 5: “Yo soy la vid, y ustedes son las ramas. Aquel que está viviendo en Mí, y Yo en él, lleva mucho fruto; porque separados de Mí ustedes **no pueden hacer nada**”—*¡De naturaleza espiritual duradera!*

Puede que sea capaz de hacer algunas cosas, pero no están en acuerdo con Dios. **SI** no están en acuerdo con Dios, Jesús y la Palabra de Dios, **ENTONCES** ¿Por qué lo estamos haciendo?

Noten que Él da una advertencia; esta advertencia es dada para que permanezcamos en Cristo.

Verso 6: “Si alguno no vive en Mí, es echado como una rama, y es secado completamente; y hombres las reúnen y las echan al fuego, y son quemadas... [eso será cierto]...Si viven en Mí, y Mis palabras viven en ustedes...” (versos 6-7). **¡Usted está morando en Él y Su Palabra está en usted!**

“...pedirán cualquier cosa que deseen, y sucederá para ustedes” (verso 7). Dios responderá sus oraciones.

- A veces la respuesta es *no*
- A veces la respuesta es *sí, pero*
- Otras veces, la respuesta es *sí perfectamente*

Verso 8: “En esto es Mi Padre glorificado, en que lleven mucho fruto; así serán Mis discípulos.”

¡Piensen acerca de eso en el Milenio! Dios nos da nuestras asignaciones y sabemos que estamos haciendo y practicando las cosas de Dios, enseñando las cosas de Dios, llevando mucho fruto. Piensen en el fruto que vendrá durante ese tiempo. Piensen cómo será. Aquellos entrando al Reino de Dios durante el Milenio, eso será una gran alegría. Satanás no estará cerca.

El único problema que tendremos con el pecado es que la *ley del pecado y muerte* aún estará en los seres humanos. Habrá algunos, como veremos mañana, que no querrán hacer lo que Dios quiere. Veremos qué sucederá con ellos.

Verso 8: “En esto es Mi Padre glorificado, en que lleven mucho fruto; así serán Mis discípulos.”

Noten que aquí está lo que queremos. Esto es en lo que debemos confiar y esto es lo que estaremos enseñando durante el Milenio. Será totalmente diferente de todo sobre lo que tenemos conocimiento ahora, que no hay comparación.

Verso 9: “Como el Padre Me ha amado... [ese es amor perfecto]...Yo también los he amado; **vivan en Mi amor**”—*¡Que viene del Padre! ¿Cómo es expresado? La primera forma visible es:*

Verso 10: “Si guardan Mis mandamientos, vivirán en Mi amor; así como Yo he guardado los mandamientos de Mi Padre, y vivo en Su amor.”

Eso es lo que Dios quiere y eso es en lo que se basará todo el Milenio:

- Amor
- Verdad
- Justicia
- Bondad
- Gozo

¡Todas las cosas maravillosas de Dios! Cosas que ni siquiera podemos imaginar que se harán y que se pueden hacer.

¡Dios será glorificado! ¡Cristo será glorificado! El plan de Dios, que estaba desde antes de las eras del tiempo se desenvolverá ¡y se volverá más y más grandioso!

Efesios 1 nos dice lo mucho que Dios está involucrado en nuestras vidas y cómo necesitamos responderle a Dios, lo cual en cambio, nos ayudará a ser:

- Más convertidos
- Más amorosos
- Más entregados
- Haciendo más la voluntad de Dios

Que, en cambio, en la resurrección ¡nos dará la habilidad de realmente ayudar a los hermanos y a la gente!

Esto es importante, todo el primer capítulo, pero no tenemos tiempo de repasar todo el capítulo. Pero para que entendamos lo que Dios está haciendo:

Efesios 1:1: “Pablo, un apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, a los santos que están en Éfeso y **a los fieles en Cristo Jesús...** [mucho más allá del tiempo y el espacio hasta nuestro día]...Gracia y paz sean a ustedes de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo” (versos 1-2).

Que así pueda ser con nosotros durante esta Fiesta de Tabernáculos. Que sea la Fiesta de Tabernáculos más grandiosa que hayamos tenido, *¡espiritualmente hablando!*

Verso 3: “Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Quien nos ha bendecido con toda bendición espiritual en las cosas celestiales con Cristo.” *Esa es una profecía de cosas en el futuro, pero las cosas celestiales son:*

- El Espíritu Santo de Dios
- La Verdad de Dios
- El amor de Dios

¡Todo eso que tenemos ahora! Quiero que piensen sobre esto; miren a su alrededor y mírennos a cada uno de nosotros, y Dios es Quien lo ha hecho. ¡Piensen en eso!

Verso 4: “De acuerdo a como Él personalmente nos ha escogido...”

- ¿Quién nos atrae primero? *¡El Padre!*
- ¿Quién nos enseña? *¡Dios!*
- ¿Cómo nos enseña Él? *¡Con Su Palabra y con Su Espíritu!*

“...para Sí mismo **antes de la fundación del mundo...**” (verso 4).

Esos son aquellos que Él elige, Él tiene el plan resuelto desde antes de la fundación del mundo.

“...para que pudiéramos ser santos e inocentes delante de Él en amor... [que cosa que es esa]...habiéndonos predestinado por filiación...” (versos 4-5).

- Por eso estamos aquí
- Por eso estamos en la Iglesia
- Por eso guardamos el Sábado
- Por eso guardamos los Días Santos
- Por eso guardamos la Pascua
- Por eso nos amamos unos a otros
- Por eso hacemos las cosas que necesitamos hacer
 - Porque Dios nos ama
 - Porque Dios nos ha elegido

¡Para que estemos ahí en el Reino de Dios, para enseñarle al resto del mundo!

“...para Sí mismo a través de Jesucristo, de acuerdo al buen placer de Su propia voluntad” (verso 5).

Verso 13: “En Quien también confiaron ustedes después de oír la Palabra de la verdad, el evangelio de su salvación; en Quien también, después de creer, fueron sellados con el Espíritu Santo de la promesa.”

Por eso estamos aquí hoy; para avivar el Espíritu de Dios en usted. Para tener una imagen amplia de lo que Dios está haciendo y cómo lo está haciendo.

Verso 14: “El cual es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión comprada, para la alabanza de Su gloria.” ***¡Esta es la inspiración de Dios siendo revelada a nosotros!***

Verso 15: “Por **esta causa...**”

- Por causa de todo lo que Dios está haciendo
- Estamos aquí por la causa del Milenio
- Estamos aquí por la causa de aprender a crecer en gracia y conocimiento
- Estamos aquí porque amamos a Dios
- Estamos aquí porque nos amamos unos a otros

“...yo también, después de oír de la fe en el Señor Jesús que está entre ustedes, y el amor hacia todos los santos, no ceso de dar gracias por ustedes, haciendo mención de ustedes en mis oraciones” (versos 15-16).

Ahora, aquí está lo que necesitamos y lo que necesitamos aprender acerca de este día:

Verso 17: “Que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, **pueda darles...** [esto es lo que Dios quiere darnos]...**el espíritu de sabiduría y revelación en el conocimiento de Él.** Y puedan los ojos de su mente ser iluminados... [para entender]...para que puedan comprender cuál es la esperanza de Su llamado, y cuál es la riqueza de la gloria de Su herencia en los santos, y cuál es la excesiva grandeza de Su poder hacia nosotros que creemos, de acuerdo al trabajo interno de Su enorme poder, el cual Él forjó en Cristo, cuando lo levantó de *los muertos...*” (versos 17-20).

Hermanos, en este quinto día de la Fiesta de Tabernáculos, entendamos cuánto podemos crecer en gracia y conocimiento y entendimiento:

- Al amar a Dios y haciendo la voluntad de Dios
- Al ser fieles
- Al rendirse ante Dios
- Al seguir adelante continuamente
- Al rendirse ante Él continuamente

Escrituras citadas:

1. Isaías 4:5-6
2. II Timoteo 1:7-9
3. Juan 1:1-4, 9-14, 29
4. Juan 3:14-16
5. Mateo 22:36-37
6. Juan 5:16, 18-30
7. Mateo 6:9-10
8. Juan 5:37-47
9. Juan 6:57
10. Juan 12:47-50
11. Juan 14:2-3, 6, 23
12. Juan 15:1, 4-10
13. Efesios 1:1-5, 13-20

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Ezequiel 40
- II Timoteo 3
- Romanos 1
- Juan 5
- Marcos 12
- Hebreos 4
- Mateo 6